
Siracusa.  Inaugurata
rotatoria  di  Santa  Panagia:
in 8 mesi collegata con Scala
Greca
Inaugurata ufficialmente questa mattina la nuova rotatoria di
viale  Santa  Panagia,  realizzata  dall’impresa  che  sta
realizzando un supermercato. Con gli oneri di urbanizzazione,
riasfaltato anche un tratto di via Bufardeci, mentre è già
stata realizzata una parte della strada che collegherà viale
Santa Panagia al viale Scala Greca, come previsto dal Piano
regolatore generale. Per il completamento, tuttavia, servirà
ancora qualche mese. Non è escluso che, stando alle previsioni
avanzate questa mattina dal sindaco, Francesco Italia, per il
taglio del nastro della nuova arteria si debbano attendere
ancora 8 mesi. In merito ai reperti archeologici rinvenuti
durante le operazioni di scavo nell’area adiacente al nuovo
supermercato,  rimarranno  fruibili,  come  da  accordi  tra
Soprintendenza, azienda e Comune.

Siracusa.  Caos  traffico
davanti  alle  scuole  alla
Pizzuta: “Nuova viabilità”
Una nuova viabilità alla Pizzuta con sensi unici in via Monti
e nelle strade adiacenti. Accanto a questo, un’interlocuzione
Comune-Ast  per  il  potenziamento  del  servizio  di  trasporto
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pubblico nell’area, quantomeno nelle ore di entrata e uscita
dalle scuole. Sarebbero le ipotesi emerse nel corso di una
seduta  della  commissione  consiliare  Politiche  Scolastiche,
presieduta da Pamela La Mesa con l’assessore Maura Fontana, le
dirigenti scolastiche dell’Einaudi e del Gargallo, Teresella
Celesti e Maria Grazia Ficara, e i docenti dei due istituti
Salvo La Delfa e Lucia Lonero. Durante l’incontro è emersa
l’inadeguatezza del numero delle corse dei bus rispetto alle
necessità, senza contare le volte in cui sarebbero soppresse
per il malfunzionamento dei mezzi. La conseguenza sarebbe un
“traffico veicolare caotico e pericoloso nelle ore di ingresso
e di uscita dai due istituti. In un chilometro quadrato di
territorio sono presenti, nei momenti più critici, migliaia di
persone  a  ridosso  di  via  Monti,  generando  un  traffico
congestionato  dovuto  anche  alla  presenza  dei  due  istituti
comprensivi Giaracà e Archia e alla mobilità dei residenti
della zona che si spostano per lavoro-hanno fatto presente
dirigenti  e  docenti-  Una  situazione  che  diventa
pericolosissima per gli studenti che raggiungono le scuole a
piedi e soprattutto per gli oltre 800 studenti che utilizzano
il motorino, con il coinvolgimento in incidenti che avvengono
con una frequenza quasi giornaliera”. Dall’assessore Fontana,
l’annuncio di un incontro in programma con i vertici Ast, a
cui ha garantito che farà presenti tali problematiche. Il
settore Mobilità e Trasporti, invece, avvierà uno studio di
fattibilità di una variazione della viabilità veicolare nella
zona. In previsione anche il rifacimento dell’asfalto di via
Monti  e  strade  limitrofe,  l’apposizione  e  la  manutenzione
della  segnaletica  verticale  ed  orizzontale,  il
decespugliamento  del  verde  ai  bordi  stradali.



Siracusa.  Affaire  Fontana,
Russoniello e Trigilio (M5S):
“Verifiche sui suoi incarichi
professionali”
“Anziché vedere nemici e congiure dove non ci sono, il sindaco
di  Siracusa  meglio  avrebbe  fatto  a  rispondere  alla  vera
domanda  di  fondo  nella  ingarbugliata  vicenda  della  nomina
dell’assessore  Maura  Fontana”.  Così  i  consiglieri  del
Movimento  5  Stelle,  Silvia  Russoniello  e  Roberto  Trigilio
commentano  la  presa  di  posizione  del  primo  cittadino,
Francesco Italia sull’affaire Fontana. “Non lo ha fatto sua
sponte, pertanto lo interroghiamo noi sul punto-proseguono i
due consiglieri- il Comune di Siracusa vuole mantenere il
piano  paesaggistico  o  apre  alle  modifiche?  In  breve,  il
paesaggio  è  un  valore  che  il  comune  di  Siracusa  intende
tutelare?.   Comprendiamo  che  non  possa  fare  a  meno  di
difendere  una  scelta  che  ha  avallato,  ovvero  la  nomina
all’Urbanistica di Maura Fontana. Ma non giochi a far finta di
non capire. Sarà anche vero che il ricorso al Tar da cui nasce
la  presunzione  di  incompatibilità  venne  presentato  dalla
Fontana contro la Soprintendenza e la Regione. Però è anche
presentato “nei confronti del Comune di Siracusa”. Vale a dire
che  l’attuale  assessore  all’Urbanistica  riteneva  allora  (e
forse anche oggi?) corretto agire anche nei confronti del
Comune di Siracusa. Se tutta la vicenda si riassume, come fa
il sindaco, nel mancato uso dell’allocuzione “contro il Comune
di Siracusa”, allora si sta solo sottovalutando l’intelligenza
delle persone”. Russoniello e Trigilio chiedono, inoltre, la
verifica  di  alcuni  aspetti  legati  all’attività  di  libera
professionista  di  Fontata,  appurando  se  “rivesta  altri
incarichi  che  possano  essere  incompatibili  con  la  sua
posizione alla guida dell’Urbanistica. Non è un settore come
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un altro, da lì passa lo sviluppo e il futuro di Siracusa.
Permettere con tanta nonchalance che ombre si allunghino su di
una attività vitale per il comune, rasenta il limite della
irresponsabilità  politica”,  concludono  Silvia  Russoniello  e
Roberto Trigilio.

VIDEO. Archeologa, politica e
docente:  addio  a  Mariarita
Sgarlata
Sono stati celebrati questa mattina i funerali di Mariarita
Sgarlata. La notizia della sua prematura scomparsa, sabato
scorso, ha destato profondo cordoglio a Siracusa. Studiosa
prestata  alla  politica,  ex  assessore  regionale  e  poi
consulente  del  Ministero  dei  Beni  Culturali  ed  infine
consigliere delegato della Fondazione Inda, è stata ricordata
attraverso  i  suoi  valori,  l’impegno  per  la  cultura  e  la
passione per l’archeologia.

Siracusa. Rifiuti per strada,
ancora  multe  alla  Borgata:
consegnate anche brevi manu
Prosegue  la  caccia  a  chi  abbandona  indiscriminatamente
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rifiuti, soprattutto nella zona della Borgata. Anche oggi,
polizia municipale , con la squadra di Polizia Ambientale, ha
passato  al  setaccio  le  vie  del  quartiere  Santa  Lucia.  Il
bilancio della mattinata parla di 6 multe da notificare, 2
delle  quali  consegnate  a  mano  a  residenti  del  posto.
L’amministrazione comunale, d’intesa con la Polizia Municipale
ha  dichiarato  guerra  agli  “sporcaccioni”.  Gli  operatori
effettuano verifiche, anche aprendo a campione i sacchetti di
indifferenziata abbandonati lungo i marciapiedi. Un problema
che non è ancora stato risolto quello dell’assoluta mancanza
di educazione civica da parte di qualcuno. Una questione che è
anche  legata,  ad  esempio,  all’evasione  Tari.  Chi  non  è
registrato, chi non ha mai pagato la Tari, non effettua la
differenziata e non usufruisce evidentemente del servizio di
raccolta  “porta  a  porta”,  nè  tantomeno  decide  di
autodenunciarsi. La repressione potrebbe essere quindi l’unica
strada da perseguire per porre un freno ad un fenomeno odioso
e costoso. “In Borgata abbiamo predisposto anche un servizio
notturno  che  verifica  quanti  mastelli  siano  presenti.
Controlli  a  campione-  spiega  l’assessore  Andrea  Buccheri-
Nelle strade in cui si trovano tante abitazioni, trovare pochi
mastelli, è ovvio che c’è da approfondire. Abbiamo una lista
di zone che adesso batteremo”.
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Siracusa. Protesta davanti al
cimitero: ” No alla tassa sui
loculi,  concessioni  non
scadute”
Il tema del pagamento del rinnovo delle concessioni dei loculi
scadute torna al centro delle polemiche. Questa mattina, i
consiglieri comunali Salvatore Castagnino, Fabio Alota e Mauro
Basile, della lista “Siracusa Protagonista con Vinciullo”, 
Sebastiano  Moncada  dell’Associazione  “Deorum  Manium  iura
sancta  sunto”  e  Giuseppe  Ferrazzano  della  Lista  “Prima
Siracusa”,  insieme  all’ex  deputato  regionale  Vincenzo
Vinciullo, hanno organizzato una manifestazione, davanti al
cimitero,  per  contestare  il  provvedimento  della  Giunta
Comunale con il quale si “impone ai cittadini il pagamento di
un’odiosa tassa anche sui loculi le cui concessioni non sono
ancora scadute.
Premesso che le prime concessioni scadono nel 2022- hanno
dichiarato Alota, Basile Castagnino- e quindi non si capisce
come si possa pensare di fare cassa imponendo il pagamento
agli  eredi  e  pretendendo  addirittura  che  gli  stessi  si
autodenunciano. Il problema vero, come ha detto   Moncada, è
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che  l’Amministrazione  Comunale,  anziché  fare  riferimento
all’art.  73  del  regolamento  di  Polizia  Mortuaria,  che  è
l’unico che si occupa in maniera specifica della durata dei
loculi, ha pensato di applicare, invece, l’art.70 che è un
articolo  generico  che  non  si  occupa  delle  concessioni
pregresse e della durata delle stesse concessioni concesse
prima  dell’entrata  in  vigore  del  regolamento  n.118
dell’ottobre  del  1996”.
Per Moncada e Vinciullo, infatti, l’Amministrazione Comunale
ha errato quando ha preteso di applicare alla durata delle
concessioni  l’art.70.  Secondo  loro,  va,  invece,  applicato
l’art.73,

Oltre un etto di marijuana:
denunciato 31enne, indaga la
polizia
Sorpreso con 103 grammi di marijuana. Denunciato giovane di 31
anni,  già  noto  alle  forze  dell’ordine.  A  rinvenire  lo
stupefacente in suo possesso, gli agenti del commissariato di
Lentini. La droga è stata posta sotto sequestro. Indagini in
corso.

Siracusa.  “Si”  al  nuovo
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regolamento  del  “Pippo  Di
Natale”, introdotta la figura
del direttore tecnico
“Disco verde” al nuovo regolamento d’uso del campo scuola
Pippo Di Natale. Il consiglio comunale ha approvato ieri sera
le nuove regole per l’utilizzo della struttura sportiva , in
comproprietà con il Libero Consorzio. La gestione è affidata
al  Comune.  Il  campo  scuola  è  aperto  alla  fruizione  delle
scuole di tutta la provincia e degli universitari, oltre alle
società  e  alle  società  sportive  del  territorio.  Il  nuovo
regolamento segue l’omologazione dell’impianto da parte della
Fidal e gli interventi sulla struttura. Il nuovo Regolamento 
ha anche tenuto conto delle proposte e delle integrazioni che
sono venute dalle società sportive che utilizzano l’impianto.
Rispetto al testo giunto in Aula, il Consiglio ha approvato
alcuni  emendamenti  migliorativi  della  IV  Commissione,
illustrati dal suo presidente Ferdinando Messina; mentre altri
contributi sono venuti da diversi consiglieri, tra i quali
Castagnino, Basile, Trigilio e Bonafede, tutti indirizzati ad
una  disciplina  più  organica  della  parte  gestionale
dell’impianto  legata  al  suo  utilizzo,  ai  criteri  e  ai
requisiti di accesso. La modifica più importante riguarda la
figura del Direttore tecnico sportivo che sarà scelto dopo una
selezione pubblica tra i “Maestri dello Sport”, i laureati in
Scienze  motorie,  o  i  diplomati  Isef.  Avrà  un  incarico  di
consulenza gratuità la cui durata sarà legata al mandato del
Sindaco. Il Direttore affiancherà il dirigente del settore
Politiche sportive in ordine alla conduzione tecnica della
struttura ed esprimerà il proprio nulla osta in ordine alla
concessione  degli  spazi.  Dovrà  infine  trasmettere  3  volte
l’anno  una  relazione  sullo  stato  di  conservazione  della
struttura, ndicando gli eventuali interventi da attuare.
Altro  elemento  fondante  riguarda  modalità  ed  orario  di
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fruizione  dell’impianto  nel  suo  complesso  che  saranno
stabilite dal dirigente del settore Sport sentito il Direttore
tecnico.

Il  consiglio  comunale  si  è  poi  aggiornato  al  prossimo  14
ottobre,  alle  18,30.  In  apertura  di  seduta,  ricordata
Mariarita  Sgarlata,  scomparsa  nei  giorni  scorsi.  Il  suo
ricordo è stato affidato ai consiglieri Reale, Lo Curzio e
Gradenigo. Un riferimento, durante la seduta, alla vicenda
nuovo  ospedale,  i  cui  ritardi  sono  stati  evidenziati
da Messina e Castagnino . Sulla composizione delle commissioni
è  intervenuto  infine  Zappalà  ,  che  ne  ha  chiesto  la
rimodulazione  alla  luce  dei  recenti  cambiamenti  della
geografia  politica  in  seno  al  consiglio.

Siracusa.  Furti  nei
supermercati di Scala Greca e
via  Elorina:  altri  tre
denunciati
Agenti delle Volanti sono intervenuti in un supermercato di
viale Scala Greca ed hanno denunciato una donna di 23 anni per
il reato di tentato furto di 40 confezioni di tonno. Inoltre,
a seguito di un furto avvenuto in un supermercato di via
Elorina il 19 settembre, per il quale è già stata denunciata
una donna di 28 anni (vedi comunicato stampa del 20 settembre
2019), gli Agenti hanno denunciato, per il concorso nello
stesso reato, un uomo di 27 anni e una quattordicenne.
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Lentini.  Attesa  lunga  in
ospedale,  22enne  va  in
escandescenza: denunciato
Stufo  di  attendere,  va  in  escandescenza  e  danneggia  la
segnaletica  interna  dell’ospedale.  E’  accaduto  a  Lentini.
Denunciato giovane di 22 anni. E’ accusato di danneggiamento
aggravato.
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